

10 نوفمبر 2016

السادة / بورصة الكويت للأوراق المالية المحترمين

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ،،،

الموضوع : البيانات المالية لشركة اكتتاب القابضة لربع الثالث المنتهي في 30-9-2016

بالإشارة الى الموضوع اعلاه ، مرفق طية نموذج الخاص بالبيانات المالية المرحلة للربع الثالث المنتهي في 30-9-2016 .

وتفضلو بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،،



محمد صلاح الايوب
الرئيس التنفيذي



نموذج إعلان البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث للشركات المدرجة في بورصة الكويت

Third Quarter Interim Financial Statements Disclosures form of the
Companies Listed in Bursa Kuwait

- فترة التسعة أشهر المنتهية في : -30 / 9 / 2016. Nine month period ended at:
- اسم الشركة : Ekttitab Holding co. Company's Name.
- رمز الشركة : Ekttitab : Company's code
- رقم الشركة : 237 : Company's Number

- النشاط / الأنشطة الرئيسية للشركة : خدمات مالية
- القيام بكافة العمليات المتعلقة بتأسيس وتملك الشركات ذات مسؤولية محدودة واسهم الشركات المساهمة الكويتية والاجنبية وكذلك اقراض وكفالة تلك الشركات

● Activity/ Main activities of the company: **Financial Services**

● The company main activity is undertaking all the operations related to the incorporation of all Kuwait & foreign limited liabilities & shareholding Companies , acquiring thereof , extending borrowings to these companies and acting as grantor for such companies .

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة الشركة قد اجتمع يوم الخميس الموافق 10 / 11 / 2016 في تمام الساعة الواحدة ، و اعتمد البيانات المالية المرحلية عن الربع الثالث لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2016 ، وفقاً لما يلي :-

We would like to inform you that the Company's board of directors has held a meeting on Thursday at One o'clock, and has approved the Company's interim financial statements for the nine month period ended at 30/9./2016 In accordance to the following:



	الربح الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2016 (الفترة الحالية) Third quarter - three month period ended at 30/9/2016 (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربح الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2015 (الفترة المقارنة) Third quarter - three month period ended at 30/9/2015 (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	نسبة التغير Change %	الربح الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2016 (الفترة الحالية) Third quarter - Nine month period ended at (Current period) Amounts in Kuwaiti Dinars	الربح الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2015 (الفترة المقارنة) Third quarter - nine month period ended at (Comparative period) Amounts in Kuwaiti Dinars	نسبة التغير Change %
	(105,644)	(115,523)	% (8.55)	(380,002)	(256,944)	% 47.89
	(0.33)	(.37)	% (10.81)	(1.19)	(0.81)	% 46.91
بيان الدخل المجمع Consolidated Statement of Income	صافي الربح / (الخسارة) * Net profit/(loss) *					
	** فلس Earnings per share - fils **					



بيان الإيرادات و الأرباح التشغيلية		بيان المركز المالي	
• Statement of Revenue & Operating Profit			
إجمالي الإيرادات التشغيلية	49,372	(16,040)	
Total operating revenue	(52,613)	(18,377)	
صافي الربح / (الخسارة) التشغيلي			
Net operating profit (loss)			
• Statement of Financial Position			
الموجودات المتداولة			
Current Assets			
إجمالي الموجودات			
Total Assets			
المطلوبات المتداولة			
Current liabilities			
إجمالي المطلوبات			
Total liabilities			
إجمالي حقوق الملكية الخاصة			
Total equity attributable to the owners of the parent Company			

*صافي الربح (الخسارة) هو الخاص بمساهمي الشركة الأم.

*Net profit (loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company

** ربحية (خسارة) السهم الأساسية.

**Basic Earnings per Share

- يعود سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى :
خسائر استثمارات بمبلغ : 190,577
- The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:
(Loss) From Investments
- بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ لا يوجد دينار كويتي.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD. No
- بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ لا يوجد دينار كويتي.
- Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD. No
-

(2) الإيرادات التشغيلية للشركة : Company's Operating Revenues

الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2015 (الفترة المقارنة)		الربع الثالث - فترة الثلاثة أشهر المنتهية في 30 / 9 / 2016 (الفترة الحالية)		النشاط activity
Third quarter- three month period ended at 30/9/2016 (Comparative period)		Third quarter- three month period ended at 30/9/2016 (Current period)		
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 100	(16,040)	% 100	49,372	صافي إيراد العقود
%	%	
%	%	
%	%	



بورصة الكويت
BOURSA KUWAIT

الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 2015/ 9 / 30 (الفترة المقارنة) Third quarter- nine month period ended at (Comparative period)		الربع الثالث - فترة التسعة أشهر المنتهية في 2016 / 9 / 30 (الفترة الحالية) Third quarter- nine monthperiod ended at (Current period)		النشاط Activity
النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	النسبة إلى إجمالي الإيرادات Percentage to total revenues	المبلغ بالدينار الكويتي Amount in Kuwaiti Dinars	
% 100	165,630	% 100	101,394	صافي إيراد العقود
%	%	
%	%	
%	%	

يقصد بالإيرادات التشغيلية جميع الإيرادات الناتجة عن الأنشطة الرئيسية للشركة و ذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية.

Operating revenues represents all revenues resulting from the Company's main activities recognized in accordance with the international Accounting Standards.

(3) تفاصيل (التحفظات / التأكيدات على بعض الجوانب / الفقرات توضيحية) الواردة في تقرير مراقبي الحسابات : لا يوجد

Details of : (qualifications, emphases of matters, and explanatory paragraphs) included in the auditors' report.

NO

توقيع و ختم الشركة

Company's signature and seal

.....

